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一般質問は12月３日・４日・５日の３日間行われ、議長・副議
長を除く14人が登壇しました。12月議会の一般質問は平成26
年度の予算編成にも影響することから、質問内容は町のあらゆ
る政策にわたっており、議員はさまざまな角度から町政をただ
しました。質問と答弁を要約してお知らせします。

◎＝記事掲載あり　　○＝記事掲載なし
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　笠原則孝 議員…P.10

◎給食費の滞納状況の実態は

◎高崎玉村スマートＩＣ周辺地区町づくり事業を問う

◎町長の任命人事について問う

　町田宗宏 議員…P.10

◎小中学校の教室にエアコンを設置することについて

再度問う

◎学校給食費の滞納の原因と対策は

◎学校給食の「自校方式」と「民間委託」の廃止に

ついて問う

◎雨水対策について

　渡辺俊彦 議員…P.11

◎スマートＩＣ周辺開発の進捗状況は

◎国道354号バイパスの４車線化に伴う町の対応は

◎災害発生時の対応及び準備について問う

　石内國雄 議員…P.12

◎町の治水政策を問う

◎たまむら道の駅（仮称）・物産館の運営管理の

主体及び町の財政負担・業務負担を問う

　斉藤嘉和 議員…P.12

○第５次玉村町総合計画第３期実施計画の進捗状況

について

◎町道を初めとする橋梁、用排水路等ライフラインの

長寿命化にどう対応しているか

○たまむら道の駅（仮称）の進捗状況は

　浅見武志 議員…P.13

◎消防について

○役場周辺地区高度利用計画策定の取り組みに

ついて

　備前島久仁子 議員…P.14

◎役場周辺地区高度利用計画の取り組みを問う

◎給食費滞納を解決する新たな策を講じて

◎子宮頸がんワクチン接種のさまざまな課題を問う

　石川眞男議員…P.14

◎介護福祉関係について今後予想される課題への

対応を問う

◎極端な格差社会の是正は健全な社会を維持する

ためにも必要と考えるが、その対応はあるか

○人口減対策や地域コミュニティーの増進の観点から、

土地利用の積極的な対応を求める

　島田榮一議員…P.15

◎「県央の未来を紡ぐ玉村町」を確かなものにする

ために諸課題を問う

○若者の政治離れを防ぐ手立てはないか

　髙橋茂樹 議員…P.16

◎町債権管理について及び滞納処理について問う

◎町債権管理条例の運用状況について問う

　宇津木治宣 議員…P.16

○平成26年度予算編成の基本方針を示せ

◎健康と学習効率向上のために小中学校の教室に

エアコンの設置を

◎環境への配慮や区の負担軽減を図ることを目的に、

ＥＳＣＯ事業の活用により防犯灯のＬＥＤ化の検討を

○地域経済の振興策について問う

　筑井あけみ 議員…P.17

◎第５次玉村町総合計画の進捗状況を問う

◎利根川新橋の早期促進を求める

　三友美惠子 議員…P.18

◎町民の居場所について

◎まちなみ整備と景観について

○10月の町議会議員選挙における、無投票の周知に

ついて

　原　秀夫 議員…P.19

◎防災対策等について問う

◎防犯灯設備について問う


